



DIE POSAUNE

Ray Epps gesteht, dass er den 6. Januar „orchestriert“ hat

- Rufaro Manyepa
- [03.01.2023](#)

Aus den Protokollen der Anhörungen des Ausschusses für den 6. Januar, die am vergangenen Donnerstag veröffentlicht wurden, geht hervor, dass Ray Epps seinem Neffen Dalin Epps sagte, dass er, was den 6. Januar betrifft, „mit ein paar anderen an der Spitze stand. Ich habe es auch inszeniert“. Die Zeugenaussage fand am 21. Januar 2022 statt, wurde aber erst jetzt veröffentlicht. Sie ist ein weiterer Beweis für die geheimen Absprachen zwischen dem Ausschuss und dem U.S. Bundesministerium für Ermittlungen (Federal Bureau of Investigation), um eine Wahl zu stehlen und sicherzustellen, dass sie gestohlen bleibt.

Ray Epps wurde auf Video aufgenommen, wie er zu den Demonstranten sagte: „Wir müssen ins Kapitol gehen“. Die Demonstranten in der Nähe weigerten sich und nannten ihn einen FBI-Agenten. Aber er versuchte weiterhin, die Menschen davon zu überzeugen, das Kapitol zu betreten. Viele dieser Menschen, die einfach das Gebäude betraten, und viele, die dies nicht taten, wurden festgenommen und unter schrecklichen Bedingungen inhaftiert. Doch Epps ist weiterhin auf freiem Fuß, selbst nach seiner ungeschickten Aussage vor dem Ausschuss am 6. Januar:

Zu diesem Zeitpunkt wusste ich nicht, dass in das Kapitol eingebrochen wurde. Ich wusste nicht, dass Fenster eingeschlagen worden waren. Ich wusste nicht, dass jemand im Capitol war. Ich antwortete ihm, dass ich um 2:12 Uhr auf dem Weg zurück ins Hotelzimmer war.

Hier sind die Fakten:

- Das FBI hat sich geweigert zu verneinen, dass es Agenten in die Menge der Demonstranten vom 6. Januar eingeschleust hat.
- Epps wurde dabei gefilmt, wie er einen Aufstand anzettelte, und er wurde beschuldigt, ein FBI-Agent zu sein.
- Die Linke in Amerika hat ihn wiederholt vor jeglicher Strafverfolgung geschützt und abgeschirmt, während Menschen, die weit weniger getan haben, bis heute im Gefängnis sitzen.

Die Beweise für den Wahlbetrug kommen ans Licht. Regierungsinstitutionen auf allerhöchster Ebene haben daran gearbeitet, Donald Trump die Wahl 2020 zu stehlen. Sie fabrizierten das Chaos am 6. Januar 2021, um eine gerichtliche Untersuchung dieses Diebstahls zu verhindern. Aber die Wahrheit kommt mehr und mehr ans Licht, genau wie es die Bibel sagt.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie [„Gestohlene Wahl, gefälschter Aufruhr“](#).